

Asuntos de dinero

Endeudarse

demasiado. Este es un error en el que se cae fácilmente debido a las tarjetas de crédito. Para evitarlo, el doctor Koenig recomienda olvidar las tarjetas de crédito y comprar sólo al contado.

Darse gustos a costa de los demás. "No hay que pedir dinero prestado a los amigos ni a los compañeros de trabajo para comprarnos cosas que nos hagan sentir o lucir bien", dice el doctor Koenig.

"Las posibilidades de que este error se repita son altas, dado que no es probable que la persona a la que se recurre por primera vez, se niegue a hacerlo. Pero si se le pide dinero con frecuencia, pueden surgir enemistades, y estas, eventualmente, pueden encontrar la forma de pagarnos con la misma moneda".



***** Para impresionar a los demás lo mejor es comportarse con cierta modestia**

***** Intentar abarcar demasiado se puede evitar haciendo una lista de prioridades**

***** Para no endeudarse demasiado lo mejor es comprar al contado**